

# *L'UNESCO déclare le Punto Cubano Patrimoine culturel immatériel de l'Humanité*

---



La Havane, 6 déc. (RHC).- Le comité intergouvernemental de l'UNESCO pour la sauvegarde du patrimoine culturel immatériel a adopté l'inclusion du Punto cubano ou Punto guajiro, le Point cubain ou le Point paysan sur sa liste.

Un communiqué de l'UNESCO rendu public à Paris définit le Punto Cubano comme une expression de la poésie et de la musique des paysans cubains.

Il se compose d'un air ou d'une mélodie sur laquelle un chanteur interprète une strophe improvisée ou apprise de dix vers de huit pieds, avec un schéma de rimes.

« Cette pratique musicale est un élément essentiel du patrimoine culturel immatériel cubain, ouvert à tous, qui rend propice le dialogue et qui exprime les sentiments, les connaissances et les valeurs des communautés » signale le communiqué.

L'année dernière, la rumba, une autre manifestation musicale cubaine a été inscrite sur le Patrimoine culturel immatériel de l'Humanité par l'UNESCO.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/149543-lunesco-declare-le-punto-cubano-patrimoine-culturel-immateriel-de-lhumanite>



**Radio Habana Cuba**